Badische Neueste Nachrichten | Rastatt/Gaggenau | GAGGENAU UND MURGTAL | 29.05.2018

Seite 25

Wegkreuz wird von Senioren verschönert

Gaggenau (BNN). Sechs Senioren des Ilse-Grundermann-Hauses der Murgtal-Werkstätten mit Betreuern sowie drei Mitgliedern des Obst- und Gartenbauvereins (OGV) Ottenau haben das Wegkreuz beim Kreisel Ebersteinstraße/Pionierweg auf Vordermann gebracht, so die Pressemitteilung der Lebenshilfe Rastatt/Murgtal. Bei gutem Wetter, ausgerüstet mit Hacken, Hauen, Rechen und Heckenschneider, starteten die Arbeiten bereits am Morgen.

Ein kompletter Erdaustausch erfolgte, die Umrandung wurde neu gesetzt und gesäubert; danach erfolgte eine neue und nachhaltige Bepflanzung rund um das Wegkreuz. Nach einem Vesper zwischendurch auf Baumstämmen ging es erneut voller Tatendrang ans Werk. Nach drei Stunden Gartenarbeit waren sich alle Beteiligten einig, dass das Ergebnis sich sehen lassen kann.

Selbstverständlich werde die Pflege ebenso mit Beteiligung der Lebenshilfe stattfinden, heißt es in der Mitteilung.



Hand in Hand und mit schwerem Gerät haben sechs Senioren des Ilse-Grundermann-Hauses mit ihren Betreuern sowie Mitgliedern des Obst- und Gartenbauvereins Ottenau das Wegkreuz verschönert. Foto: pr

1 von 1 29.05.2018 08:45